

Dix judokas cubains à l'Open de Lima, au Pérou



La Havane, 7 mars, (RHC).- Dix Judokas cubains s'entraînent à fond en ce moment. Ils vont défendre les couleurs de notre pays à l'Open de Lima, la capitale du Pérou, prévu du 16 au 18 mars.

Asley Gonzalez, médaille d'argent aux JO de Londres en 2012, dans la division des 90 kilos, est à la tête de la délégation cubaine.

Andrés Taño, méthodologue de la commission nationale de judo, a confirmé que les Cubains sont en pleine forme pour cette étape du Tour du monde annuel de Judo.

L'Open de Lima accorde 100 points aux heureux gagnants de chaque catégorie pour le ranking mondial.

La direction nationale de judo choisira parmi ces 10 judokas et ceux qui viennent de participer au Grand Chelem de Düsseldorf, en Allemagne, ceux qui prendront part aux championnats panaméricains qui se tiendront au Costa Rica du 21 au 23 avril. Ce tournoi est le premier des quatre événements régionaux valables pour la qualification en vue des Jeux Panaméricains de Lima, en 2019. Vous pouvez comprendre l'intérêt que mettent les judokas cubains à leur entraînement. Bonne chance alors!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156846-dix-judokas-cubains-a-lopen-de-lima-au-perou>



Radio Habana Cuba